

Liebe Vertreter der Vereine, liebe Gäste und Vorstandskollegen!

Einige wird es verwundern mich heute nicht bei der aoM anzutreffen. Ich musste wegen eines Trauerfalles in der Familie diese Zusammenkunft und die Tage zuvor, andere geplante Treffen absagen.

Ich möchte auch dies zum Anlass nehmen, denen zu danken, die so zügig auf meine Bewerbungserinnerung vor 2 Tagen für Landesmeisterschaften und Ranglistenturniere reagiert haben. Bitte bewirbt Euch mutig weiter, denn ich hoffe, dass der Vorstand sich einer Fristverlängerung nicht entgegenstellt. Ihr habt heute schon die Gelegenheit, auch in meiner Abwesenheit, den Vorstand diesbezüglich zu fragen. Je mehr Bewerbungen mir und dem Vorstand vorliegen, desto besser kann für die Zukunft geplant werden. Am dringendsten benötigt, werden Bewerbungen für die LM Tête /Tir. Da liegt mir noch gar nichts vor.

Nun wünsche ich allen, dass die Diskussionen über die etlichen Anträge zu guten Lösungen führen. Allerdings gibt es auch Anträge, die nicht vom Vorstand aufgenommen und verteilt worden sind, was mich unsagbar bekümmert.

Mit sportlichen Grüßen

Uta Goetzke